



Print



Tweet

Dipakai Bersama

Berikut ini menjelaskan bagaimana saudara dapat menerima Kristus:

Anda dapat diterima berbicara dengan Tuhan.

ALLAH tahu hati dan tidak begitu peduli dengan kata-kata Anda seperti DIA adalah dengan sikap hati.

Anda berikut ini adalah satu saran doa:

Tuhan Yesus, aku membutuhkanmu. terima kasih untuk mati di kayu salib untuk dosa-dosa saya. Aku membuka pintu kehidupan saya dan menerima Anda sebagai penyelamat saya dan Tuhan terima kasih untuk mengampuni dosa-dosa saya dan memberi saya hidup yang kekal, membuat saya kond orang yang Anda ingin saya menjadi.

Terima kasih untuk mati di kayu salib untuk dosa-dosa saya. Aku membuka pintu kehidupan saya dan menerima Anda sebagai penyelamat saya dan Tuhan terima kasih untuk mengampuni dosa-dosa saya dan memberi saya hidup yang kekal, membuat saya kond orang yang Anda ingin saya menjadi. Apakah doa ini menyatakan keinginan hati saudara? jika tidak, saya mengajak Anda untuk berdoa doa ini benar nowm suatu Kristus akan datang ke dalam hidup Anda, karena DIA berjanji.

Apakah doa ini menyatakan keinginan hati saudara? jika tidak, saya mengajak Anda untuk berdoa doa ini benar nowm suatu Kristus akan datang ke dalam hidup Anda, karena DIA berjanji.

Apakah doa ini menyatakan keinginan hati saudara? jika tidak, saya

Saya mengajak Anda untuk berdoa doa ini benar nowm suatu Kristus akan datang ke dalam hidup Anda, karena DIA berjanji

Bagaimana mengetahui bahwa Kristus ada dalam hidup Anda: Apakah Anda menerima Kristus dalam hidup Anda sesuai dengan-Nya dijanjikan dalam **Wahyu 3:20**, di mana Kristus berkata bahwa Ia akan datang untuk Anda menyesatkan hidup Anda?

Alkitab menjanjikan hidup yang kekal kepada semua yang menerima Kristus. "Allah telah memberi kita hidup yang kekal, dan kehidupan ada di dalam Anak-Nya. HE yang memiliki Anak, ia memiliki hidup.

DIA whos tidak memiliki Anak Allah. Tidak memiliki hidup. Hal ini saya menulis kepada kamu yang percaya nama (YESUS) dari SON ALLAH agar kamu tahu, bahwa kamu memiliki hidup yang kekal (**1 Yohanes 5: 11 - 13**). terima kasih ALLAH sering Kristus ada di dalam hidup Anda dan bahwa DIA tidak akan pernah meninggalkan Anda (**Ibrani 13: 5**) Anda dapat mengetahui atas dasar janji HIS bahwa Kristus hidup di Anda dan bahwa Anda memiliki hidup yang kekal dari saat Anda mengundang HIM pada DIA tidak akan menipu Anda.